

## Universitas Malikussaleh Laporkan Dokumen DED Pada Tim Kemdikbud



Rapat Koordinasi PIU Unimal dengan Tim PMU Kemdikbud di Banda Aceh. Foto; Ist

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** – Project Implementation Unit Advanced Knowledge and Skills for Sustainable Growth Project (PIU AKSI) Universitas Malikussaleh melakukan koordinasi dengan Project Management Unit Advanced Knowledge and Skills for Sustainable Growth Project (PMU AKSI) beserta Project Management Consultant (PMC) dan Tim Teknis Pokja Civil Work. Kegiatan yang berlangsung selama empat hari di Banda Aceh ini mengambil tema “Pembahasan Soft Program, Dokumen DED CWM 01 dan Technical Assistant II Paket CSM 04 AKSI Unimal 2020”.

Rapat koordinasi pembahasan dokumen detailed engineering design (DED) ini merupakan kegiatan reviu yang dilakukan oleh Tim PMU Proyek AKSI-ADB Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan Konsultan PMC.

Kegiatan yang dilakukan adalah melakukan reviu terhadap DED Paket CWM01, CWM02 dan CWM03, yang terdiri dari reviu gambar arsitektur, gambar struktur, gambar Mekanikal Elektrikal, gambar *site development* dan gambar-gambar detail lainnya, perhitungan struktur, perhitungan arsitektur dan perhitungan Mekanikal Elektrikal, penyusunan spesifikasi teknis, dan rencana anggaran biaya (RAB).

Rapat koordinasi tersebut dibuka Rektor Unimal, Dr Herman Fithra Asean Eng. Turut hadir Pembantu Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD sebagai Ketua Tim Research Gender; Pembantu Rektor Bidang Kerja Sama, Dr Azhari; Direktur Eksekutif PIU, Dr Ing Sofyan; Manager Proyek PIU M Nazaruddin; Sekretaris PIU Deassy Siska; Koordinator Keuangan PIU, Dr Muhammad Haykal; Koordinator Pengadaan Barang dan Jasa PIU, Fasdarsyah; Koordinator Monitoring dan Evaluasi PIU, Azhar Syahputra; dan PPK Teknis, Mukhlis MT.

Dalam sambutannya, Rektor berharap semua DED paket CWM01, CWM02, dan CWM03 dapat segera selesai sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan dan mendapatkan persetujuan dari ADB untuk dilaksanakan tender dan pelaksanaan konstruksinya.

Fasdarsyah MT sebagai PIC Procurement dalam rilis yang diterima *Unimalnews*, Selasa (10/11/2020) mengatakan, kegiatan reviu untuk mendapatkan hasil perencanaan DED yang memenuhi standar yang diharapkan oleh ADB dan sesuai dengan ketentuan dan peraturan perundang-undangan konstruksi yang berlaku di Indonesia”

Sementara itu, Tim PMU yang berhadir adalah Manager Proyek PMU Agus Margiwiyantno; Koordinator Akademik dan Kepegawaian PMU, Aan Komariahda, dan staf kesekretariatan.

Agus Margiwiyantno, mengatakan bahwa harapan dari proyek ini Unimal dapat menjadi PTN yang unggul. “Pusat unggulan di Unimal bisa terwujud dan menjadi unggulan di antara wilayah lainnya,” ujarnya.

Di sisi lain, Manager PIU AKSI, Dr Ing Sofyan menyebutkan motivasi dan tujuan Proyek AKSI ADB tersebut untuk memperluas akses terhadap pendidikan tinggi yang berkualitas, berinovasi untuk meningkatkan taraf hidup dan kemakmuran masyarakat.

"Untuk anggaran Loan, sebagian besar dialokasikan untuk Program Pengembangan Kapasitas (Soft Program), program AKSI-ADB Unimal ini adalah meningkatkan sarana dan prasarana untuk menjadi pusat unggulan inovasi dan teknologi pertanian," tutupnya.[rym]

**Tanggal:** 11 November 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Kerja Sama](#),